Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Es ist wohltuend, so viel Anteilnahme zu erfahren.

Wir danken herzlich

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Martina Hermann-Bischof

14. August 1925 – 17. Mai 2017

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an

- Herr Dr. Thomas Saner
- Die Betreuerinnen und Betreuer der Pflegewohngruppe Hüttnersee im Alterszentrum Frohmatt
 - Die Betreuerinnen des Spitex Vereins Wädenswil
- Das Betreuungsteam der Spitex Orchidee
- Herr Pfarrer Dettling für seine berührende Abschiedsfeier
- Herr Christian Enzler für die einfühlsame Orgel- und Violinbegleitung
- Allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten für die vielen tröstenden Worte, persönlichen Briefe und Karten
- Die vielen Spenden für die Procap Wädenswil